



Umwelt-Tipp der Woche

Gefährliches Fremdfüttern

Ich weiß, es ist oftmals verlockend, Pferde auf benachbarten Weiden zu füttern. Leider handelt man damit meist alles andere als tierfreundlich. Falsche Fütterung kann sogar tödlich enden, da man nie weiß, ob die Tiere nicht allergisch auf bestimmte Lebensmittel reagieren.

Ein wahrer Tierfreund erfreut sich an dem Anblick schöner Tiere und respektiert, dass sie von Fremden nicht gefüttert werden dürfen. Nur Besitzer wissen, was ihre Tiere wirklich vertragen. Ihr würdet es ja auch nicht mögen, wenn jemand einfach so eurem Hund oder eurer Katze etwas zu fressen gibt.

Eure Sam vom GFS-Umweltausschuss